

# An Speele kommt keiner ran

Staufenberger Feuerwehren traten beim Leistungswettbewerb gegeneinander an

**LANDWEHRHAGEN.** Die Straße ist mit rot-weißem Flatterband abgesperrt. Davor tummeln sich Schaulustige. Innerhalb der Absperrung laufen Feuerwehrmänner in orangefarbenen Schutzjackets die Straße hinauf. Blitzschnell schließen sie drei Rohre zusammen, tauchen eines der Enden in ein Wasserbecken. Das andere ist mit einem Tanklöschfahrzeug verbunden.

Wasser wird ins Fahrzeug gepumpt. Zwei Feuerwehrmänner rollen einen weiteren Schlauch zur Einsatzstelle hinaus. Wasser strömt hinein. In sekundenschneller Bläse bläht sich der Schlauch auf.

Die Feuerwehrleute rennen zum Einsatzort. Ein brennendes Wohnhaus. Doch bevor sie den Brand löschen, muss eine Person geborgen werden. Erst dann heißt es „Wasser marsch!“.

Das Szenario, das sich am Samstag im Bohlweg in Landwehrhagen abspielte, war kein Ernstfall. Und auch keine Probe. Es war der Leistungswettbewerb der Staufenberger Feuerwehren. Und den hatte in diesem Jahr die Landwehrhäger Wehr ausgerichtet. Zehn Ortsgruppen nahmen



**Wasser marsch! Die Feuerwehrleute der Ortsgruppe Dahlheim während der Prüfung.**

Foto: Glass

teil und kamen während der Prüfungen mächtig ins Schwitzen. Nicht nur wegen der heißen Außentemperaturen, sondern auch wegen des Zeitdrucks, unter dem sie standen.

„Die Wertungsrichter nehmen von den einzelnen Arbeitsschritten die Zeit“, erklärte Lutz Muraro, Sprecher der Staufenberger Wehren. Doch es kam nicht nur auf Schnel-

ligkeit an, sondern auch auf fehlerfreies Arbeiten. Parallel zu den Einsatzübungen fanden theoretische Prüfungen statt, deren Ergebnisse ebenfalls mit in die Bewertung einfließen.

Die Dahlheimer Truppe ging als letzte an den Start. Ihnen saß die Zeit besonders im Nacken, denn die Zeiger der Uhr rückten dem Anpfiff zum Fußball WM-Spiel nahe. „Wir

schauen das Spiel gemeinsam auf der Großbildleinwand im Gerätehaus“, sagte Lutz Muraro. Im Anschluss daran ging's zur Siegerehrung.

Und da konnte eine Mannschaft ganz besonders triumphieren: das Team aus Speele. Ihm gelang es nun schon zum achten Male, in der Gruppe Löschgruppenfahrzeuge (LF 8) den Sieg davonzutragen. (pve)

## HINTERGRUND

### Bewertung in zwei Gruppen

Die Bewertung ist in zwei Gruppen unterteilt - in Löschgruppenfahrzeuge (LF 8) und in Tragkraftspritzenfahrzeuge (TSF).

Beste Mannschaften bei den LF 8: 1. Platz Speele; 2. Platz Lutterberg; 3. Platz Landwehrhagen 1; 4. Platz Landwehrhagen 2; 5. Platz Uschlag; 6. Platz Spiekershausen

Beste Mannschaften bei den TSF: 1. Platz Escherode; 2. Platz Sichelstein; 3. Platz Benterode; 4. Platz Dahlheim; 5. Platz Nienhagen. (pve)